



Die Stille spricht oft
die lautesten Wahrheiten.

(unbekannt)



WIEDER ZURÜCK IM MADLE



Ich heisse Nadja Vogler, und arbeite seit September 2024 auf dem 3. OG. Vor genau 15 Jahren durfte ich hier bereits während 3 Jahren meine Ausbildung zur Fachfrau Gesundheit absolvieren.

Nach meinem Lehrabschluss arbeitete ich 6 Monate im Kantonsspital Baselland Bruderholz, danach zog es mich für 11 Jahre ins Mülimatt in Sissach. In dieser Zeit konnte ich sehr viel Erfahrung sammeln und mich in der Rolle als Fachfrau Gesundheit einfinden. Berufsbegleitend habe ich die modulare Weiterbildung zur Fachfrau Betreuung Langzeitpflege abgeschlossen.

Nach dieser langen Zeit im Mülimatt kam der Zeitpunkt für eine Veränderung - und nun bin ich zurück im Alters- und Pflegeheim Madle. In diesen vielen Jahren hat sich auch privat bei mir einiges verändert.

Mein Partner und ich haben zusammen zwei kleine Kinder. Nia wird bald 6 Jahre und Andrin 3.5 Jahre. Wenn ich nicht gerade am Arbeiten bin, verbringe ich gerne meine Freizeit mit meiner Familie.

Des weiteren spiele ich in meiner Freizeit seit 25 Jahren Piccolo bei der Wurlitzer Clique. Dieses Hobby bereitet mir viel Freude, und ich kann vom stressigen Alltag entfliehen.



Wir üben schon fleissig für die Fasnacht, welche bei uns in Sissach ganze fünf Tage dauert. Die Fasnacht 2025 wird speziell, wir feiern nämlich unser 50 Jähriges Jubiläum... Dass wird mit Sicherheit eine tolle Sache! Auf jeden Fall freue ich mich auf viele neue und interessante Begegnungen im Madle!

Nadja Vogler, Pflege 3. OG.



GEBURTSTAGE

Personal

- 21.11. Marcel Schwarb
Pflege
- 22.11. Serge Etterlen
Küche
- 22.11. Beat Schweizer
Technischer Dienst
- 23.11. Blerta Smakaj
Pflege

HERZLICHE GRATULATION!



BAUERNREGELN

„Ist der November mild und warm,
folgt oft ein strenger Winterarm.“

„Novemberkälte, frostig, klar, folgt ein
schneereicher Winterjahr.“

Diese Bauernregeln fassen schön die typischen Wettervorhersagen und Beobachtungen zusammen.

VELOTAG



Es regnet, es regnet nicht, es regnet, es regnet nicht... und es hat tatsächlich nicht geregnet - der Velotag im Oktober konnte stattfinden!

Die Velo-Rikschas wurden am Morgen geholt und am Nachmittag konnte es losgehen. Bereits um 14:00 Uhr waren die ersten Gäste startklar für die erste Runde und ebenso unsere drei FahrerInnen, welche unermüdlich unsere Gäste an diesem Nachmittag ausfuhren und in die Pedale stram-



Unsere Gäste haben die Ausflüge auf dem Velo sehr genossen:

«Ich habe mein Haus gesehen»

«Unsere Strasse sieht immer noch gleich aus»

«Meine Freude war gross, wieder mal das Dorf zu sehen»

Das Wetter hat bis zur letzten Ausfahrt mitgespielt und die ersten Tropfen fielen, als der letzte Gast ab dem Velo stieg - da hatte Petrus nochmals erbarmen mit uns!

Sabine Müller, Aktivierung

VERANSTALTUNGEN

Mittwoch, 20. November 2024

Konzert
mit Claudio de Bartolo

14:30 im Jörinsaal

Donnerstag, 21. November 2024

Geburtstagsritual
für unsere Oktober-Geburtstagsgäste

14:30 im Aktivierungsraum

Freitag, 22. November 2024

Gottesdienst
mit Priester René Hügin

10:30 im Jörinsaal

WETTER

Am Montag sonnig, Höchstwerte um 10 Grad. Am Dienstag ist es bewölkt und immer wieder nass. Der Wind wird immer stärker. Am Mittwoch gehen Schneeschauer mit Wintergewittern nieder, zu Beginn ist tiefen Lagen Regen möglich. Tagsüber zeigt sich längere Zeit die Sonne. Nach einer stürmischen Nacht sinkt die Schneefallgrenze am Mittwoch im Norden bis ins Flachland. Tagsüber schneit es nur ab und zu, dazwischen gibt es Aufhellungen. Am Donnerstag Schnee ab und zu. Auch am Freitag könnte mehr Schnee dazu kommen.

HERBSTMESSE



Unsere Gäste der Attika besuchten die Herbstmesse in Basel und genossen die einmalige Stimmung auf dem Petersplatz!

ABSCHIED



Wir mussten am
10. November 2024

Abschied nehmen von

Elsbeth Fässler

Frau Fässler wohnte über 1 1/2 Jahre bei uns auf der Attika.

